



▲合同練習でギターを演奏する織田哲郎さん

## 織田哲郎よさこい楽曲提供

7月30日、歌手で日本を代表する作曲家であり、音楽プロデューサーの織田哲郎さんが高知工科大学を訪れました。

織田さんは今年度、高知工科大学よさこい踊り子隊に楽曲を提供されました。自身もよさこい祭りに、同チームのギター奏者として参加するため、本祭前に音合わせを兼ねて、合同練習を行いました。

織田さんは8月10・11日に行われた本祭では、地方車の上で、ギターを演奏し、観客をわかせました。

同チームは本祭において、審査員特別賞を受賞しました。



▲よさこい祭りでギターを演奏する織田さん

7月27日、香北B&G海洋センター（香北町吉野）リニューアルの記念行事が行われました。

シドニー五輪100m背泳ぎ銀メダリスト・400mメドレーリレー銅メダリストの中村真衣選手による泳ぎ始めが行われた後、市内小学生を対象にした水泳教室が行われました。前日も市内の中学生を対象にした中村選手の水泳教室が行われ、「水泳は基本が大事」と指導されました。



▲披露されたメダル



## メダリストがやってきた

7月26日、土佐山田スタジアムで第3回龍馬旗争奪西日本小学生野球大会の開会式が開催され、西日本の各ブロック代表をはじめ、総勢64チーム1,086人が参加しました。

開会式では音楽を鏡野中学校吹奏楽部が担当し、前年度優勝チームに、香美市特産品のフラフで作成された優勝旗が香美市より贈呈されました。27日～30日にかけて、同球場のほか県内の球場で熱戦が繰り広げられました。



## 山高まんが甲子園に出場！

8月3日・4日、かるぽーと（高知市）で行われた第22回まんが甲子園に、山田高校が出場しました。

山田高校の本選出場は5年ぶりで、予選のテーマ『3本の〇〇』と『海底資源』から『海底資源』を選び、本選出場枠30校に43都道府県計311校が参加した予選を見事突破しました。

本選では決勝戦に進めませんでした。まんが王国土佐の夏を十分に満喫し、健闘しました。



KTSは、海底資源と、かわいいツインテール少女を掛けています。ストーリーを3本立てにして、「3本の〇〇」とも掛けました。お感想ありますか？！かわいいツインテール少女、ガルシアが見つけたものとは…！？

▲山田高校の予選突破作品

◎まんが甲子園

## 被災家族保養キャンプ

7月23日から30日にかけて、ほっと平山（土佐山田町平山）で、高知・のびのび青空キャンプ in 香美が開催されました。

このキャンプは、東日本大震災による福島第一原発事故の放射能被害から子どもを守るため、高知県に避難・移住をしてきた家族らが集い、東北・関東地方の家族に対して短期間の保養キャンプを実施するもので、昨年に続き2回目。

福島・東京・千葉・茨城から8家族24人（大人10人・子ども14人）が参加し、バーベキューや川遊びを楽しみました。



▲スイカ割りを楽しむ子どもたち

## 山田少年剣道 足摺制覇！

7月7日、土佐清水市立市民体育館で開催された第30回足摺少年剣道大会に山田少年剣道教室が出場し、高学年団体の部（25チーム参加）で見事優勝しました。



▲四国大会で、ブロックする香北VCの選手

6月に開催された第33回高知県小学生バレーボール全国大会予選大会において、香北バレーボールクラブ（香北VC）がベスト4の成績を収め、四国大会の出場キップを手に入れました。

7月27日、28日の2日間、南国市立スポーツセンターで開催された第28回四国バレーボール小学生大会に出場。目標の1勝はできませんでしたが、フルセットの熱戦を繰り広げました。